

La jeune société innovante [PIXEE MEDICAL](https://www.pixee-medical.com/) (siège à Besançon/25) qui a mis au point un dispositif qui vise à appliquer la réalité augmentée à la chirurgie du genou puis de l'épaule, en guidant le praticien grâce à des lunettes connectées (à la façon d'un GPS), a levé 2 M€ auprès de Turenne Capital, Invest PME, Crédit Agricole Franche-Comté et l'industriel Alain Tornier. Pixee Medical propose une solution qui s'avère beaucoup moins coûteuse, mais tout aussi précise que les robots d'assistance chirurgicale. <https://www.pixee-medical.com/>